



**Press Release BAPETEN
No: 02/PR/HM 02/BHKK/II/2020**

**Ketenangan Warga Membantu Kelancaran Pembersihan Lokasi
dari Bahaya Paparan Radiasi**

Pagi ini (17/02) sebelum pembersihan dimulai lagi, Tim dari BAPETEN, Tim KBR Gegana Brimob, dan BATAN melakukan pemetaan bersama menggunakan alat yang dimiliki masing-masing instansi untuk membandingkan hasil radiasi yang terbaca agar lebih akurat dan untuk memperoleh kepastian dari kinerja tim beberapa hari terakhir. Pemetaan ini penting dilakukan untuk menentukan pola kinerja tim dalam membersihkan lokasi yang terpapar radiasi, di wilayah Perumahan Batan Indah, Tangerang Selatan, Provinsi Banten.

Saat ini, paparan radiasi pada lokasi kejadian sudah semakin menurun, dengan dibawanya limbah dan tanah yang terpapar ke Pusat Pengelolaan Limbah (PTLR) BATAN.

Pelaksanaan pembersihan hari ini direncanakan dibagi 4 tim, masing-masing 5 orang, di mana setiap tim akan bekerja selama 1 jam. Pada setiap pergantian tim akan dilakukan pemetaan kembali daerah terpapar, guna mengetahui bahan yang telah diambil dan memutuskan tindakan selanjutnya.

Untuk menjamin keselamatan warga, hari ini akan dilakukan Whole Body Counting (WBC) terhadap 9 orang warga sebagai sampel dengan 3 orang masing-masing dari Blok H, I, dan J Perumahan Batan Indah, yang kemudian dibawa ke Pusat Teknologi Keselamatan dan Metrologi Radiasi (PTKMR) BATAN untuk dilakukan pemeriksaan radiasi seluruh tubuh.

Polres Tangsel juga masih membuka posko kesehatan untuk mendata warga yang memiliki keluhan kesehatan, sehingga apabila ada warga yang merasakan gejala akibat paparan radiasi bisa ditangani sedini mungkin.

Pemangku kepentingan yang tergabung dalam tim hari ini terdiri dari BAPETEN, BATAN, Gegana Brimob (Tim KBR), Polres Tangsel, Tim Nubika TNI AD, dan Pemadam Kebakaran.

Dalam hal ini, ketenangan warga yang beraktivitas seperti biasa, karena percaya akan kemampuan BAPETEN dan BATAN dalam mengatasi kejadian ini, ikut mempermudah kinerja seluruh Tim Gabungan yang bertugas.

Narahubung:

Kepala Bagian Komunikasi Publik dan Protokol Abdul Qohhar (+62 812-8553-205)